

代表質問

新型コロナウイルス感染症に対する本市の対応・対策は



動画視聴

社民・国民民主・護憲クラブ
平嶋慶二議員

三つのまちづくりの課題は

問 市長が掲げる三つのまちづくりの展開に当たり、本市の課題と思われるることは何か。

答 人口減少、少子高齢化の進行、空き家の増加、公共交通の維持確保など、様々な課題があると認識している。

また、老朽化した庁舎の問題や新栄町駅前地区の市街地再開発事業など、まちづくりの観点からしっかり取り組む必要があると考えている。

再発言 まちづくりの課題は、行政と市民の信頼関係だと思う。市長は初心を忘れず、市民目線で市政運営に取り組まれるようお願いしたい。

市庁舎の整備に関するアンケートの結果に対する市長の感想と今後

問 アンケートの集計も終わり、回収率から関心の高さがうかがえる。市長は集計結果をどう考えるか。

答 本館の取扱いについては、時間をかけて検討する必要があるとの意見もある。

議論を急ぎつつ、市民負担



見を十分聞いた上で、検討してほしい。



新型コロナウイルス感染症に対する本市の対応・対策

問 今はまだ蔓延期ではないと思うが、危険度判定基準が最高のレベル4に位置づけたのはいかがなものか。

答 未知のウイルスであり、県内での感染者が確認されたことなどから、市の健康危機管理マニュアルに従いレベル4と位置づけ、全庁的な対応がとれるよう市長をトップとした健康危機管理対策本部を設置したもの。

学校臨時休業要請に対する教育委員会の対応

問 全国の小中学校、高等学校、特別支援学校を3月2日から春休みまで臨時休業するよう、首相が要請されたが、本市では臨時休業がどのよう

に決定され、学校現場にどのように伝えられたのか。

答 2月27日夜に、教育委員や校長会と協議し、翌28日午前中に、県教育委員会や南筑後教育事務所管内の8市町との協議を踏まえ、公聴会の意見聴取もした上で、臨時休業を決定した。

同日午後、各校長へ正式に通知し、各家庭に各学校からお知らせを配布、周知した。

問 臨時出校日を検討してほしいがどうか。

答 3月は節目の月であることから、感染の状況に応じ、出校日の設定等を含め、児童生徒の健康・安全の確保に最大限の努力をしていきたい。

ジョージア柔道選手団の受け入れ態勢

問 東京オリンピック事前キャンプのトレーニング場所として大牟田高等学校の柔道場を予定しているが、夏場の暑さ対策として、他に空調設備が整っている柔道場での練習も予定しているのか。

また、練習相手はどのように考えているのか。

答 暑さ対策については、トレーニング実施時間の調整や、近隣で空調設備がある県の施設の活用も考えている。

練習相手の確保については、県柔道連盟の協力のもと、社会人や大学生の協力体制を整えているところ。

また、県内でキャンプを実施する他国との合同練習も考えていきたい。